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会 議 録 

１ 会議名 

令和２年度 第１０回金谷区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

 （１）自主的審議事項「金谷区の防災機能強化について」（公開） 

（２）令和３年度地域活動支援事業 採択方針等について（公開） 

３ 開催日時 

令和３年２月９日（火）午後６時００分から午後７時３０分まで 

４ 開催場所 

福祉交流プラザ 第１会議室 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

  ― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）の氏名（敬称略） 

・委 員：村田敏昭（会長）、川住健作（副会長）、山井広子（副会長） 

石川美惠子、加藤國治、神崎 淑、小林雅史、髙橋敏光、髙橋 誠、 

髙宮宏一、土屋博幸、平良木美佐江、山本一男 

・事務局：南部まちづくりセンター 堀川センター長、田中主任 

８ 発言の内容 

【田中主任】 

・石野委員、大瀧委員、小堺委員を除く１３人の出席があり、上越市地域自治区の

設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の出席を確認、会

議の成立を報告 

・同条例第８条第１項の規定により、議長は村田会長が務めることを報告 

【村田会長】 

・会議の開会を宣言 

 ・会議録の確認：髙橋敏光委員、小林委員に依頼 

  次第２「議題等の確認」について、事務局に説明を求める。 
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【堀川センター長】 

 ・資料により説明 

本日の議題、自主的審議事項「金谷区の防災機能強化について」は、市の担当課

から金谷区の避難所等の現状について説明を聞く予定としていたが、今般の大雪災

害への対応のため延期することとなった。 

そこで正副会長と事務局で代替案を検討したところ、今後議論する際の知識を深

めるため、防災士の方から話を聞く勉強会を行ってはどうかということになった。 

【村田会長】 

  事務局の説明について、質問のある委員の発言を求めるがなし。 

  では、事務局の説明のとおりとし、これより本日の議事進行を一旦中断し、委員

の勉強会に切り替える。 

 

―金谷区地域協議会委員勉強会― 

 

―次第３議題（１）自主的審議事項「金谷区の防災機能強化について」― 

 

【村田会長】 

それでは本日の議事を再開し、次第３議題（１）自主的審議事項「金谷区の防災

機能強化について」に入る。 

今ほど勉強会で学んだことや質疑応答を参考にしながら、自主的審議事項の協議

を進めていきたいと思う。今後の協議の進め方等について意見のある委員の発言を

求める。 

【小林委員】 

勉強会の質疑応答の中で平良木委員からも意見があった「町内単位を一つ超えて

連携する地域」について考えると、講師からも説明があったように、やはり避難所

単位が一番効率的だと思う。その避難所に関わる人たちと市の担当者が集まって、

いろいろな確認を行う会が何となくひとつのきっかけになる気がする。何か新しい

ものを起こすのではなく、その会をもう少し実用面・運用面も含めた形で多少肉付

けしていけば、新たに見えてくることもあると思う。 
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【村田会長】 

勉強会の中でも話があった関根学園高等学校での避難訓練は、大貫１丁目から大

貫４丁目までが３年に１回、大貫全体でということで始めたものである。これまで

に２回実施している。大貫１丁目や大貫２丁目は世帯数が１５０世帯ほどなので、

町内単位で実施すると参加者は１００人にも満たない。それが４町内集まると５０

０人以上が一堂に会したため、参加した人たちもこんな人数になることを改めて認

識したようである。今、小林委員から意見があったように、地域協議会として避難

所に指定されている場所を確認して、どこの町内がそこに避難するかを調べる。そ

うすることで、町内合同で避難訓練等を行うことを打診することができるような方

向へ持っていったらどうかというのが小林委員の意見かと思う。 

【小林委員】 

年に１回、避難所に関わる人たちと市の担当者の集まる機会に、備品や装備品等

のいろいろな確認を行うと思う。そこに地域協議会としての観点を盛り込むなど、

足りないものがあれば、そこから要望を出していくこともありかと思う。 

【村田会長】 

私たちは自分の地域のことは知っているが、同じ金谷区であっても他地域のこと

は知らないので、その辺のことを教えてもらったり調査したりして、肉付けしてい

くということかと思う。今の意見をひとつの参考として、今後また自主的審議事項

の協議を進めていきたいと思う。 

以上で次第３議題（１）自主的審議事項「金谷区の防災機能強化について」を終

了する。 

 

―次第３議題（２）令和３年度地域活動支援事業 採択方針等について― 

 

【村田会長】 

次第３議題（２）令和３年度地域活動支援事業 採択方針等についてに入る。 

前回の会議では、募集要項から審査・採点シートまで、委員の皆さんから出た意

見を踏まえ、変更点を決定した。本日は、変更点を反映した令和３年度地域活動支

援事業の採択方針等について確認していきたい。 
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資料について事務局に説明を求める。 

【田中主任】 

・資料№１から資料№４により説明 

【村田会長】 

事務局の説明について、質問等のある委員の発言を求めるがなし。 

令和３年度地域活動支援事業の採択方針等について、資料№１「上越市地域活動

支援事業 令和３年度実施分 募集要項（案）」から資料№４「【金谷区】地域活動支

援事業 審査・採点シート（案）」のとおりとしてよいかを諮り、委員の了承を得る。   

以上で、次第３議題（２）令和３年度地域活動支援事業 採択方針等についてを終

了する。 

 

―次第４事務連絡― 

 

【村田会長】 

次第４事務連絡について、事務局に説明を求める。 

【堀川センター長】 

・次回会議：３月２４日（水）午後６時から 福祉交流プラザ 

・内容（予定）：自主的審議事項について市担当課からの説明 

・地域協議会活動報告会：２月２４日（水）午後６時３０分から 福祉交流プラザ 

・当日配布資料：金谷区地域協議会だより第４４号（１月２５日発行） 

令和２年度地域活動支援事業（金谷区）主な活動等予定表［２月］ 

         地域活動フォーラムのご案内 

上越市創造行政研究所からのお知らせ、ニュースレター（４８号） 

【村田会長】 

事務局の説明について、質問のある委員の発言を求めるがなし。 

本日の議題は全て終了した。 

・会議の閉会を宣言 

 

９ 問合せ先 
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自治・市民環境部 自治・地域振興課 

南部まちづくりセンター 

TEL ：０２５－５２２－８８３１（直通） 

E-mail：nanbu-machi@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料もあわせてご覧ください。 


